

Nombre del alumno: Yoana Itzel Gutiérrez Álvarez

Nombre del profesor: Alfonso Velásquez

Licenciatura: Lic. Enfermería 3°er cuatrimestre

Materia: Fundamentos de enfermería III

PASIÓN POR EDUCAR

Nombre del trabajo: Ensayo

Ensayo del tema:

“Introducción a la enfermería”

INTRODUCCIÓN

La enfermería es una práctica contemporánea que incluye el ámbito de la disciplina, y leyes sobre la práctica y normas vigentes en la práctica clínica.

Se dice que la enfermería surgió como una necesidad para el hombre para poder ayudar a la población que se encuentren en una situación de enfermedad, la enfermería se ha convertido en una práctica social que se asocia a una actividad científica que correspondan a las necesidades sociales en materia de salud individual, grupal y comunitaria.

Como bien sabemos la historia de cómo surgió la enfermería que fue una mujer que llevaba en nombre Florence Nightingale y fue muy valiente que amó su trabajo al apoyar a personas fue la primera enfermera que se dedicó a ayudar a los enfermos a su recuperación y definió la función propia y distintiva de la enfermera colocar al paciente en las mejores condiciones para que la naturaleza actuara sobre él.

Es una profesión que a partir de la identidad y el reconocimiento del personal se interactúa el reconocimiento laboral, en estados físicos y de ánimo; cuidados, salud, comodidad y ejercer correctamente el trabajo profesional.

DESAROLLO

Es la práctica contemporánea de la enfermería que incluye las definiciones de enfermería, los receptores de la enfermería y el ámbito de esta disciplina.

También práctica el papel de los hombres en la enfermería y la práctica clínica en esta especialidad, se dice que la enfermería surgió como una necesidad para el hombre también existió alguien que se ocupara de los cuidados de los enfermos.

Esta tarea comenta que suele asociarse con la mujer, existe también un consenso relacionado a la enfermería es una práctica social que se ha convertido en una actividad científica y muy compleja enfrentada a un rol cambiante y en busca de su propia identidad.

La enfermería que es toda una profesión que debería encuzarse para trazar sus metas de desarrollo, proyecto o medio de cambio que se intervengan a las necesidades sociales en materia de salud individual, grupal y comunitaria.

Por Florence Nightingale se fundó la enfermería como una profesión en el siglo XIX las enfermeras han logrado modificar la competencia y el desempeño al incremento de sus conocimientos teóricos.

La milenaria también práctica del cuidado comenzó a encontrar justificación teórica desde el momento y la apropiación de esa teoría ha permitido a las enfermeras perfeccionar sus prácticas cotidianas mediante la observación, descripción, explicación, predicción y control.

Esta práctica ha podido fundamentar acciones que pueden servir de guía no solo para la práctica misma, si no para la educación y la investigación asociadas a las funciones profesionales

En el siglo XIX Florence Nightingale expresó su firme convicción de que el conocimiento de la enfermería definió la función propia y distintiva de la enfermera colocar al paciente en las mejores condiciones para que la naturaleza actuara sobre él y defendió la idea de que esta profesión se basa en el conocimiento de las personas y su entorno.

La enfermería define al conjunto de actividades profesionales con un cuerpo de conocimientos científicos propios, desarrollados dentro de un marco conceptual que se dedica a promover la adquisición, mantenimiento o restauración de un estado de salud óptimo que permita la satisfacción de las necesidades básicas del individuo o de la Sociedad también se relata que es una de las tareas difíciles y estresantes que el profesional puede enfrentarse vocacionalmente, ya que implica hallarse inmerso en un ambiente donde se convive con el dolor y la muerte. Y en la responsabilidad profesional en el cuidado del paciente depende de la formación académica, las experiencias de la vida y la capacidad física y mental del profesional, al mismo tiempo que este debe cubrir sus propias necesidades. Es una profesión que amerita crédito a partir de la identidad y el reconocimiento del personal, reconocimiento laboral, como en estados físicos y de ánimo, Cuidados, salud, comodidad y autoestima para poder rendir y ejercer correctamente su Trabajo.

CONCLUSIÓN

Para concluir con este trabajo hemos conocido los hechos de la historia de la enfermería como método de investigación y fundamentos filosóficos a la profesión. Los estudios de Florence Nightingale en el siglo XIX fueron concebidos para defender las ideas sobre el mejoramiento de la atención de la salud y modificar los servicios de salud.

El reto de los enfermeros es mantener vigente el interés de estudiar e investigar de la profesión mejorando el desarrollo y afianzando un futuro más fuerte para lograr las metas y realzar el sentido profesional en beneficio de nuestro y de la población.

REFERENCIAS BIBLIOGRAFICAS

Ackley, B.J, Ladwig, G.B. Manual de diagnósticos de enfermería. Guía para la planificación de cuidados. 7ª ed. Madrid: Elsevier; 2006. § Alfaro-Lefebvre R. Pensamiento crítico y juicio clínico en Enfermería

<https://es.scribd.com/document/402541017/INTRODUCCION-A-LA-ENFERMERIA-pdf>

<https://es.slideshare.net/YaelGonzalesEspinoza/introduccion-a-la-enfermeria>